

## Masa MPLS Polres Probolinggo Kampanyaken Gerakan Anti Narkoba di Sekolah

Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PROBOLINGGO.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 08:22



PROBOLINGGO,- Upaya pencegahan terhadap peredaran Narkoba terus dilakukan oleh Polres probolinggo Polda Jatim.

Kali ini melalui Polsek Sumber, Polres Probolinggo menggelar kegiatan sosialisasi anti narkoba di kalangan pelajar yang saat ini sedang Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bagi siswa siswi baru.

Kanit Binmas Polsek Sumber Aipda Ahmad Habibi mengatakan, menindaklanjuti perintah Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana melalui Kapolsek Sumber Iptu Suyono, ia mengkampanyekan Gerakan anti narkoba di sekolah.

"Kami ambil moment MPLS, seluruh Polsek yang ada di jajaran Polres Probolinggo menggelar kegiatan sosialisasi di sekolah yang ada di wilayah masing – masing,"kata Aipda Ahmad di SMAN 1 Sumber, Rabu (17/7).

Sementara itu Kapolsek Sumber Iptu Suyono mengatakan sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada generasi muda mengenai bahaya narkoba.

Ia juga mengatakan, dengan mengkampanyekan Gerakan anti narkoba ini diharapkan para pelajar tau bahaya penggunaan hingga resiko tindakan hukumnya.

Dengan demikian, pelajar yang merupakan generasi bangs aini tidak sampai terjerumus lingkaran Narkoba.

"Kami sampaikan pada kegiatan MPLS di setiap sekolah, pentingnya kesadaran bersama dalam menjaga lingkungan sekolah dari ancaman narkoba,"ujar Iptu Suyono

Masih kata Kapolsek Sumber, kegiatan pada MPLS di sekolah juga bagian dari agenda rutin Polsek Sumber dalam mendukung program pemerintah dalam hal pencegahan penyalahgunaan narkoba di kalangan pelajar.

"Terus kita gelorakan Gerakan anti narkoba baik di lingkungan sekolah maupun di Masyarakat luas,"kata Iptu Suyono.

Lebih lanjut Kapolsek Sumber menyatakan komitmennya untuk terus melaksanakan kegiatan sosialisasi seperti ini secara berkelanjutan.

Hal ini sesuai perintah Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana, sebagai bentuk nyata kepedulian Polres Probolinggo dan jajarannya terhadap generasi penerus bangsa.

"Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan para siswa dan siswi dapat menjadi agen perubahan dalam menghadapi tantangan bahaya narkoba di lingkungan sekolah dan masyarakat sekitarnya,"pungkas Kapolsek Sumber. (\*)